

## Bizarre Puppen singen in den höchsten Tönen

Murzellas Music Puppet Show im Rantastic

Dudu will sich einschleimen. Der weiße Kakadu mit den wilden Federn möchte partout bei der Murzarella bleiben. Was man ja verstehen kann. Die charmante Sängerin hats drauf. Vor allem, weil sie nicht nur in allen Registern und Stilen singen kann, sondern auch einen Sinn für zynischen Humor hat und sich selbst nicht so ernst nimmt. Ach, und da ist noch etwas. Sie kann Bauchreden. Und das nicht nur gesprochen. Nein, die Murzarella gibt jeder ihrer schrillen Figuren ihre eigene Art zu sprechen und jede kann perfekt singen. Verblüffend.

Davon abgesehen liefert Sabina Murza, die sich hinter der singenden Puppenspielerin verbirgt, mit ihrem Programm „Murzellas Music Puppet Show – Bauchgesänge und andere Ungereimtheiten“ eine heitere Comedyshow zum Thema Frauenprobleme, Älter werden, das andere Geschlecht und das Leben im Allgemeinen und Besonderen. Langweilig wird es bei ihrer Show auf der Rantastic Kleinkunsthöhle nicht. Vielmehr ist es faszinierend zu sehen, wie die Profi-Sängerin ihre Stimme einzusetzen vermag und ihre bizarren Puppen zum Sprechen und zum Singen bringt, und das in höchsten Tönen.

Frau Adelheit, die persönliche Assistentin der Murzarella, ist eher der Typ graue Büromaus, die gerne mal ein Li-

körchen zwitschert und sich mit dem ein oder anderen Stück Kuchen und Torte bei Laune hält. Zwischen ihren Akten und Abrechnungen singt sie gerne Opern oder Schlager und trauert ihrem Matrosen aus dem Griechenlandurlaub nach.

Techniker Kalle ist eine knallharte Kanalratte aus Wanne-Eikel. Als Ruhrpottler hat er eine harte aber herzliche Art und flüpt total aus, wenn er Schwermetal hört. Zu AC/DC rockt er auf der Bühne ab und hält mit seiner Kritik nicht hinterm Berg. Ein Mikrofon reparieren. Kein Problem. Kalle haut mit dem Hammer drauf. Während die Murzarella das Headset trägt versteht sich. Kalle ist unbeschwert. Und zum Abschluss gibt es noch einmal Queen. „We Will Rock You“ tönt er und hat mächtig Spaß.

Dudu krächzt. Er will raus aus der Kiste und beweisen, dass er singen kann. Da er jedoch so frech ist, zaubert ihm die Murzarella die Stimme weg. Dudu ist eingeschlappt. „Das ist eine Unverschämtheit. Ich werde morgen sofort beim Tierschutzverein anrufen“, kreischt er mit wiedergefundener Stimme. Dass er besser singen kann als die Murzarella will er sofort beweisen. Er fordert die Sängerin zum Gesangswettbewerb heraus. Sie legt mit Jazz los, er kontert mit Schlager. Das Publikum ist



DIE KÜNSTLERIN „Murzarella“, wie sich Sabina Murza nennt, zaubert mit ihren Puppen eigene Charaktere auf die Bühne. Techniker Kalle ist eine knallharte Kanalratte aus Wanne-Eikel. Foto: Ottmüller

begeistert und geht mit, während Dudu „Atemlos“ kreischt.

Lustig sind die Lieder, die die Murzarella mit Charme und Zynik anstimmt. Viele englische Hits bekommen heitere deutsche Übersetzungen übergestülpt, die mit dem Original nicht mehr viel am

Hut haben, dafür total lustig sind. So wird „Lady Marmelade“ plötzlich zum heißen Hit über Marmeladenbrote. Passend zum Winter stimmt sie das Lied vom Frieren an „Schatz, gib mir den Pullover“, zwitschert sie. Auch das „Männer im Baumarkt“, das sie an den

richtigen Stellen süß betont, wird im Publikum begeistert aufgenommen. Das Publikum war von der liebenswert explosiven und kurzweiligen Show begeistert und zollte der singenden Bauchrednerin viel Applaus für ihren abwechslungsreichen Abend. Beatrix Ottmüller